
8 Pièces

240 m²

Réf. 8787939000033

2 500 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Idéalement  situé  dans  le  quartier  paisible  et  le  plus  recherché  de

saint-martin de peille "les lacs", entouré par la nature pure et bénéficiant

d'un calme absolu, cette belle villa de 240 m² est présenté en excellent

état.  La  villa  comprend  une  vaste  pièce  de  réception,  une  cuisine

américaine, une salle de cinéma et cinq chambres. La villa est édifié sur

un  très  beau  jardin  plat  à  l'abri  de  tout  vis-à-vis,  agrémenté  d'une

superbe  piscine,  de  confortables  terrasses  couvertes  et  d'une  cuisine

d'été.  Un  parking  et  un  studio  indépendant  complètent  ce  bien  rare,

idéal pour une vie familiale de ...

Ideally located in the peaceful and most sought after area of Saint-Martin de Peille

"Les  Lacs",  surrounded  by  pure  nature  and  enjoying  absolute  calm,  this  beautiful

240 m² villa is presented in excellent condition. The villa includes a large reception

room, an open-plan kitchen, a cinema room and five bedrooms. The villa is built on

a  beautiful  flat  garden,  sheltered  from  any  view,  with  a  superb  swimming  pool,

comfortable covered terraces and a summer kitchen. Parking and an independent

studio complete this rare property, ideal for quality family life. To discover as soon

as possible! To get ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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